

La actividad de Iberdrola en Canarias genera un impacto socioeconómico de 126 millones de euros

Iberdrola, grupo que controla Iberdrola España, consolida su compromiso con Canarias. El impacto socioeconómico de la eléctrica en la comunidad rozó los 126 millones de euros el año pasado, incluyendo las inversiones, los salarios, la contribución fiscal y los pagos a proveedores, esto supone un incremento del 38% respecto al mismo periodo del año anterior.

La actividad económica de la compañía –que celebrará su Junta General de Accionistas 2024 este viernes 17 de mayo– es gracias al trabajo de la plantilla de Iberdrola en la región. Iberdrola celebrará una Junta todavía más participativa, accesible, cercana, sostenible e innovadora poniendo a disposición de sus accionistas múltiples canales para participar a distancia y la posibilidad de asistir de forma telemática.

La compañía ha propuesto por tercer año consecutivo un dividendo de involucración de 0,005 euros brutos por acción (1 euro bruto por cada 200 acciones). Si se alcanza un quórum de constitución de al menos el 70% del capital social y la Junta aprueba este incentivo, Iberdrola abonará esa cantidad a todos sus accionistas con derecho a participar. La eléctrica es la única empresa del Ibex 35 que premia así a sus accionistas.

Compromiso con las renovables

En esta Comunidad, la compañía ha recibido las autorizaciones para dos parques eólicos ubicados en la isla de Tenerife, uno en Granadilla de Abona y otro en Arico. Además, en 2023 energizó su planta fotovoltaica Llanos Pelaos III, con 7 MW y que permitirá abastecer de energía limpia a más de 4.000 hogares. Además, esta planta ha recibido el Sello de Sostenibilidad de la Unión Española Fotovoltaica (UNEF) por todas las medidas ambientales emprendidas en el proyecto.

El parque eólico de Tarajales, ubicado en Granadilla de Abona (Tenerife), ya ha recibido su autorización administrativa y tendrá una potencia de 10,4 MW. Con su producción, logrará energía suficiente como para suministrar a más de 7.000 hogares y evitar la emisión de 13.000 toneladas de CO₂ al año. Durante su construcción se emplearán 35 personas y el proyecto supondrá una inversión de 21 millones de euros. Se han contratado a proveedores nacionales y el 50% de los socios están siendo locales.

El parque eólico Finca San Juan ubicado en Arico (Tenerife) ya se encuentra en construcción, tendrá una potencia de 17,3 MW y producirá energía equivalente al consumo de 15.960 hogares,

Nota de prensa / 14 de mayo de 2024

evitando 28.000 toneladas de emisiones CO2. Durante su construcción se espera emplear de forma directa a 35 personas nacionales, de las que el 50% serán locales y se estima una inversión de 33 millones de euros.

Acelerar inversiones para la electrificación

La compañía se ha comprometido a invertir 6.000 millones de euros entre 2024-2025 en España para impulsar la electrificación de la economía, ante la llegada de los nuevos usos de la demanda de energía. Para la empresa, la electrificación no tiene freno, dado que hay que incrementar la autosuficiencia energética, la descarbonización, la eficiencia y competitividad de las empresas.

Las inversiones irán focalizadas al desarrollo de más redes para conectar a la industria y nuevos clientes, además de los clientes que inician sus procesos de descarbonización electrificando sus procesos productivos y a un desarrollo selectivo de renovables.

Iberdrola sigue avanzando en su compromiso con la autosuficiencia energética y en su papel proactivo como agente activo en la lucha contra el cambio climático. De hecho, dentro del Plan estratégico, la compañía pretende compatibilizar su crecimiento en renovables y redes con el objetivo de llegar a ser neutra en carbono para 2030 en sus centrales de generación y consumos propios y en todas sus actividades antes de 2040.